

Mexico, destination préférée des travailleurs à distance américains

En 2022, le Mexique a connu une hausse significative du nombre de permis de séjour délivrés à des citoyens américains, attirant notamment des travailleurs à distance. Près de 8 500 visas de résidence ont été accordés aux Américains au cours des trois premiers trimestres, soit une augmentation de 85 % par rapport à 2019, selon Bloomberg. En parallèle, plus de 10 millions de touristes américains sont venus au Mexique, beaucoup d'entre eux choisissant de rester plusieurs mois pour travailler à distance, grâce à la facilité des lois d'immigration mexicaines qui autorisent jusqu'à six mois de séjour pour les détenteurs d'un visa touristique.

Ce phénomène impacte les quartiers populaires de Mexico, où les loyers grimpent rapidement. Les habitants de Condesa, un quartier prisé par les étrangers aisés, ont vu les loyers augmenter de 32 % en six mois. Les médias sociaux mexicains reflètent des plaintes concernant l'impact des "nomades numériques" sur le coût de la vie, soulignant une inquiétude croissante parmi les habitants locaux. En revanche, les autorités de la ville, loin de limiter cette arrivée, ont récemment conclu un partenariat avec Airbnb et l'Unesco pour promouvoir Mexico comme un lieu attractif pour les travailleurs à distance.

Ariel Ruiz Soto, analyste au Migration Policy Institute, souligne que le système d'immigration mexicain est plus souple envers les Américains, comparé aux politiques restrictives des États-Unis pour les immigrants mexicains. Cette dynamique provoque ainsi un contraste intéressant entre les deux pays et laisse présager des effets économiques durables pour Mexico, où la hausse de la demande pour le logement pourrait encore amplifier le coût de la vie.

Questions de compréhension

- 1. Quelles sont les raisons qui poussent de nombreux Américains à rester au Mexique pour travailler à distance ?**
- 2. Comment les lois d'immigration mexicaines facilitent-elles la résidence temporaire des Américains ?**
- 3. Quels effets l'arrivée massive de travailleurs à distance américains a-t-elle sur le coût de la vie à Mexico ?**
- 4. Pourquoi certains habitants de Mexico se plaignent-ils des nomades numériques ?**
- 5. Quel partenariat récent la ville de Mexico a-t-elle signé pour promouvoir le travail à distance, et avec quelles organisations ?**